

Autoridades FCS sostienen encuentro con personal administrativo

Escrito por Rafael Paez

Viernes 24 de Enero de 2020 08:47 -

Los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente, sostuvieron un encuentro con el personal administrativo de esta dependencia, a los fines de darles la bienvenida en este nuevo año, y motivarlos a continuar trabajando para alcanzar los objetivos y metas planteadas por la presente gestión.



En ese orden, hicieron énfasis en la importancia de las tareas que cada uno lleva a cabo, y en los esfuerzos que realizan para que a los servidores se le reconozcan sus méritos y puedan escalar paulatinamente en la carrera administrativa.

El personal administrativo presente en el encuentro tuvo también la oportunidad de plantear sus inquietudes e interactuar con las autoridades.

En la reunión estuvieron también presentes el doctor Amauris Guillén Mateo, coordinador de la Oficina de Tesis y la maestra Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública.